

EN BREF

ORDINATION LE 1ER JUILLET

Un nouveau prêtre pour Liège

Le 1er juillet à 15h à la cathédrale de Liège, Mgr Jean-Pierre Delville ordonnera prêtre Alain-Didier Kitenge-Mulungoy. Le candidat vit actuellement un stage d'insertion pastorale dans l'unité pastorale "Sainte Croix aux chemins des Fagnes" à Waimes. Un verre de l'amitié sera servi à la suite de la célébration dans les locaux du Séminaire épiscopal. Le nouveau prêtre célébrera une première messe le dimanche 8 juillet à 10h30 en l'église de la Ste-Famille à Faymonville et une autre le dimanche 15 juillet à 10h00 en l'église Ste-Marie à Ans.

SAINT-REMACLE - VERVIERS
Messa di Gloria

Le 27 mai à 16h00 en l'église Saint-Remacle, venez assister à la "Messa di Gloria" de Giacomo Puccini, interprétée par l'Orchestre et les Chœurs de l'Opéra Royal de Wallonie-Liège et les Chœurs et la Maîtrise des chœurs de la Ville de Verviers.

En 1878, Puccini compose un motet et un Credo qui ont recueilli un franc succès. Ce n'est que deux ans plus tard, alors qu'il composait son premier opéra, Le Villi, qu'il s'est imposé vraiment comme un compositeur habile dans la musique sacrée en intégrant ces deux pièces à un ensemble bien plus vaste, une messe entière.

L'effectif important, comportant des solistes, un chœur mixte ainsi qu'un grand orchestre montrait la maîtrise des techniques polyphoniques anciennes du jeune musicien, mais aussi un sens aigu de la mélodie et de la luxuriance orchestrale.

P.A.F.: 12€ à 14€.

Plus d'infos sur www.cathobel.be ou www.evechedeliège.be.

UP SOUMAGNE-OLNE-MELEN
Pélé à pied à Banneux

L'Unité pastorale Soumagne, Olne et Melen vous invite à un pèlerinage à pied à Banneux et vous fixe rendez-vous le vendredi 25 mai à 18h15 au chemin du Rosaire à Fraipont. Départ à 18h30 pour une marche priée et chantée. A 20h, eucharistie à la chapelle des messages à Banneux réunissant les marcheurs et les non-marcheurs. Après cette messe, possibilité de repas, boissons et glace à l'hôtel Halleux pour passer un moment convivial.

Informations: 04/377.10.44 – www.upsoumagne-olne.be.

UNE SEMAINE DE PROGRAMME VARIÉ

La Fête-Dieu 2018 à Liège

Entre Saint-Martin, la cathédrale et le sanctuaire de Cornillon, mais aussi à Banneux, Retinne et Villers-la-Ville: les manifestations autour de la Fête-Dieu, née à Liège en 1246, ne manquent pas. Pendant une semaine, les fidèles auront abondamment l'occasion de rendre hommage à Dieu pour le don de l'eucharistie.

Le programme de la Fête du Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ s'étale sur toute une semaine, du mardi 29 mai au lundi 4 juin. Les racines de cette fête remontent au XIIIe siècle et sont liées aux personnalités de sainte Julienne de Cornillon et de sainte Eve de Saint-Martin. Assez vite, cette fête locale a été étendue sur l'Eglise universelle.

Rompre sa vie comme du pain

Mais pourquoi cette fête, qui semble commémorer la Dernière Cène, alors que, au cœur de la semaine sainte, le jeudi fait déjà mémoire des origines de l'eucharistie? Le pape François explique: "Jésus s'est rompu, il se rompt pour nous. Et il nous demande de nous donner, de nous rompre pour les autres". A propos de la Fête-Dieu, fête du Corpus Domini, il ajoute: "Que de chrétiens, comme citoyens responsables, ont rompu leur propre vie pour défendre la dignité de tous, spécialement des plus pauvres, des exclus et des discriminés!" Où trouvent-ils la force pour faire tout cela? Justement dans l'Eucharistie: dans la puissance d'amour du Seigneur ressuscité, qui aujourd'hui aussi rompt le pain pour nous et répète: "Faites cela en mémoire de moi".



Voici quelques extraits du programme, qui comprend une trentaine de manifestations.

- **Mardi 29 mai** à 20h00 à l'Espace Prémontrés: conférence d'ouverture par le père Fikri Gabriel de l'Eglise syriaque orthodoxe à Liège: "Que nous apportent 2000 ans de vie eucharistique des communautés syriaques persécutées?"

- **Mercredi 30 mai** de 14h00 à 16h30: adoration silencieuse au sanctuaire de Cornillon.

- **Jeudi 31 mai** à 19h00 à St-Martin: eucharistie festive de la Fête-Dieu, présidée par Mgr Delville, suivie d'une procession solennelle et de la soirée "NightFever" à la Cathédrale.

- **Vendredi 1er juin** à la Cathédrale: journée d'adoration de 10h00 à 17h00.

- **Vendredi 1er juin** à 20h00 au sanctuaire de Cornillon: conférence par Mgr J-P Delville: "La Fête-Dieu, sacrement

du corps et du sang du Christ, fruits de l'Arbre de Vie".

- **Samedi 2 juin** de 14h à 18h, balade contée "De la source sainte-Julienne à Retinne à l'ancienne léproserie de Cornillon où vécut sainte Julienne".

- **Dimanche 3 juin** à l'église du Saint-Sacrement: à 10 h, messe célébrée selon le missel de saint Jean XXIII, par Mgr Delville; de 13h à 18h, exposition d'art sacré sur la Fête-Dieu, en partenariat avec le Trésor de la Cathédrale de Liège.

- **Dimanche 3 juin** au sanctuaire de Cornillon: louange festive, messe festive de l'UP Outremeuse en plein air, adoration et vêpres, film pour enfants...

- **Lundi 4 juin** à 18h à St-Martin: eucharistie pour la fête de la bienheureuse Eve de Saint-Martin, présidée par Mgr Delville.

J.G. - R.S.

Découvrez l'ensemble des activités proposées sur <http://liegefetedieu.be/programme>

DOMINIQUE COLLIN O.P.

Le christianisme n'existe pas... encore

Dominique Collin est loin d'être un inconnu dans le diocèse de Liège. Membre de la communauté dominicaine à Saint-Jean-l'Évangéliste à Liège, philosophe et théologien, brillant orateur, ce jeune frère né en 1975 donne régulièrement des conférences sur la signification actuelle du christianisme. Il a notamment écrit *Mettre sa vie en paraboles* (Éd. Fidélité, 2010), préfacé par Maurice Bellet.

Son nouveau livre, publié dans la collection Forum Salvator, porte un titre assez provocateur: *Le christianisme n'existe pas encore*. Il fait écho à une citation du philosophe Søren Kierkegaard (1813-1855), dont les réflexions traversent le livre comme un fil rouge. L'auteur la reprend à son compte pour expliquer que le christianisme historique et culturel est une sorte d'illusion qui permet aux chrétiens d'éviter de se demander s'ils sont encore fidèles à l'Évangile. Quand donc le christianisme existera-t-il? Quand il cessera de s'interroger sur son futur et se souciera davantage de ce qui manquerait d'essentiel à l'homme si l'Évangile n'était



pas proclamé comme Évangile? Pour sortir de la panne de transmission de la parole chrétienne dans le monde actuel, Dominique Collin plaide avec brio pour un christianisme sachant parler évangéliquement, à tout homme, croyant ou non, pour l'inviter à exister enfin.

Ceux qui risquent d'être un peu dépassés par le style et les nombreux prérequis philosophiques et théologiques de l'ouvrage ainsi que ceux qui veulent discuter des thèses proposées sont invités à un atelier-rencontre avec Dominique Collin autour d'un chapitre du livre le samedi 2 juin 2018 de 14h30 à 17h. Il est nécessaire d'annoncer sa participation auprès de Sœur Colette au 04/388.17.98 ou par email à brialmont.hotellerie@skynet.be.

hotellerie@skynet.be.

Signalons aussi qu'entre le 23 mai et le 6 juin, trois émissions "Forme et Formation" (mercredi à 16h) sur RCF-Liège (93.8 FM) sont consacrées à des entretiens avec Dominique Collin au sujet de ce livre.

Ralph SCHMEDER